
2024年 10月10日

会員の皆様へ

町田市立真光寺中学校

保護者と教職員の会

会 長 松井 友恵

担 当  2 学 年

第2回 全学年委員会だより

  10月10日（木）、図書室にて第2回全学年委員会が開催されましたのでご報告いたしま

す。

１．PTA会長挨拶
本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。

真夏日から、急に朝晩が冷え込むようになり、体調も崩しやすい時期となっておりますの

で、皆様どうぞお気を付けください。

本日は、2025年度のＰＴＡ活動改革計画について話を進めさせていただきたいと思ってお

ります、どうぞよろしくお願いいたします。

２．副校長先生より挨拶
暑かった夏も終わり、過ごしやすい日々が続いております。

9月の3年生の修学旅行は天候に恵まれ、予定通りの行程で行うことができました。

1年生の農村体験学習は2日間が雨天となってしまいましたが、稲刈りや畑作業なども行う

ことができました。また、2年生も職業体験を実施し、各事業所では貴重な体験をしたようで

す。

10月は中間考査も終わり、今は、19日の合唱祭に向けて、練習に取り組んでいます。今

年も町田市民ホールで開催いたします。土曜日開催のため、多くの保護者の方に聴いて

いただけると思います。保護者席もできるだけ多く確保しておりますが、来場人数によって

はご不便をおかけするかもしれません。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

PTAも各係での活動ありがとうございます。合唱祭や20祭まちだボードの係など進行中

のものもあり、準備も大変かと思いますが、無理のないようにできることを進めていただけ

たらと思います。

３．役員会・各委員会報
【活動報告】

9/13に行われたP連地域交流会は、中P連地域研修部の主催で、町田市内20校を近隣地

域で２ブロックに分け、東地区・南地区は成瀬コミュニティセンター、北地区・西地区は鶴川

市民センターにて開催されました。

今年度の参加は任意でしたが、各校の校長先生、副校長先生をはじめ、多くの本部役員

の方が参加くださいました。

今まではPTAをこれからのPTAにつなげる 私たちの本音〔工夫や苦労の活動状況〕

をテーマに、少人数グループに分かれディスカッションを行いました。

他行の活動における工夫や、校長・副校長先生から、PTAが協力してくれると助かる活動

内容を具体的に聞くことができました。会員数の減少や役員の選出方法などお互いの悩

みを共有し、ともに解決案を出し合ったり、他校の参考になる話を聞くことができたりと、短

い時間の中でも、とても有意義な時間でした。

報告は以上です。

【本部役員】

活動報告は書面の通りです。

【会計】



本日10月10日（木）に問題なく中間決算を行うことができました。

【学年委員会】

＜一学年委員＞

活動報告は書面の通りです。

＜二学年委員＞

2学年委員の活動については書面の通りですが、標準服リサイクル販売について補足と提

案させてい頂きます。

9/14の学校説明会に合わせて標準服リサイクル販売会を実施いたしました。

売上は合計6900円です。

回収日が年度に一度の為、販売出来る数が少ないという課題がありました。通年回収出

来るよう、盗難防止を考慮し職員保護者入口に回収ボックスを設置する事に致しました。

＜三学年委員＞

活動報告は書面の通りです。

【校外生活委員会】

活動報告は書面の通りです。

【第三地区委員会】

活動報告は書面の通りです。

【文化委員会】

活動報告は書面の通りです。

【広報委員会】

活動報告は書面の通りです。

副校長先生ご協力ありがとうございました。

【本部役委員選出委員会】

活動報告は書面の通りです。

４．議事
防災備蓄品について(校内副)

・2018年に購入した「防災レスキューシート」は品質低下のため破棄することにしました。

災害時は学校のを使わせてもらいます。

また学校の防災品と重複せず役に立つものがあれば購入品を検討します。

・PTAでは毎年災害備蓄品を購入しています。

アルファ米と水は町田市から配付されます、それとは別に今年度は５年保存のハーベスト

保存缶の購入を予定しています。

今年度入学の１年生が卒業する頃に配布する予定です。

よろしければ拍手にて承認をいただければと思います。

≪拍手≫

承認ありがとうございます。

承認いただけましたので、こちらで準備させていただきます。

５．学校より
3学期の1/8始業式から学校給食のスタート予定です。

保護者の皆様にはお手数をおかけしますがエプロンと帽子の洗濯をお願いします。



６．２０２５年度PTA改革案について
先日皆様に配布しました資料はお読みいただけたでしょうか。

本年度、PTA本部では、学校にもご協力いただきながら、これまでのPTA活動の一環を見

直す取り組みを始めます。

アンケート実施について、ご承認いただけましたら拍手をお願いします。

≪拍手≫

承認ありがとうございます。

このアンケート結果は、２０２５年度の組織体制を構築するための指標と致します。

アンケートの集計結果をいてから、組織体制・活動内容を決めていきます。

案につきましては、配布した資料の通りです。

今後の決定事項は、本部にご一任下さることを、ご承認いただけましたら、拍手をお願いし

ます。

≪拍手≫

承認ありがとうございます。

集計結果と、それを踏まえた改革案は書面にて報告させていただきます。

第3回 全学年委員会 ３月６日（水） ２階図書室 担当：１学年

日程は変更になる場合がありますので、ご了承くださいますようお願いいたしま

す。


